
Ayuntamiento del Municipio de Quisqueya

SESION ORDI NARTA No.01 1-2024

En la Sala de Sesiones del Palacio Municipal de Quisqueya, Provincia san Pedro de Macorí$
Republica Dominicana, siendo las X0:16 AM; del día 10 de octubre del 2024, se reunieron, previa
convocator[a, los Honorables Regidores, [ic. Tania Ybelice §antos Alemán, Presidenta del Concejo
Municípal, Lic. Artajelis Lluberes Chiringa, Vicepresidenta del mismo y Nixon yordan Vigo de Luna,
Vocal, ambos en representación del Partido Reyolucionario Moderno (PRM), respectivamente, así
como los señores Prof. Yohandry Estiward Marmolejos 6ómez, por el Partido Fuerza del pueblo

{FP} y Luis Manuel Mota Ferrer, por el Partido de la Liberación Dominícana (PL"t}), asistidos por el
Honorable Alcalde Municipal, lng. Carlos Jorge Miguel Tavarez Melo.

lniciada la Sesión, el Secretario del Concejo Municipal, señor Vlctor M. Mato$ dio lectura a la
convocatoria de fecha A611012A24, dístribuida conforme lo define la Ley 176-AT del Dístrito
Nacional y los Municípios, en su artículo 5& inciso b, donde se conocerá un proyecto de agenda,
cuyos puntos propuestos se detallan a contínuación.

1- lnvocación a Dios
2- Aprobacion Agenda del Día
3- Proyeeto presentado por la Lic. Tania Y. Santos Alemán, sobre Decoración Parques en los

Parajes, Secciones y Bateyes de este Municipio.
4- Turno para Regidores
5- Lectura de conespondencias
6- Turno libre
7- Clausura

Comprobado el quorum reglamentario, se sometió la agenda a votación, siendo aprobada a
unanimidad.

Acto seguido, fue realizada la oración invocando a nuestro creador, luego de lo cual se pasó al
contenido de la Sesión.

La Honorable Presidenta tomo la palabra para referirse al proyecto sometido por ella, sobre la
decoración de los diferentes pargues de los parajes y secciones de este municipio, con motivo de
las proximidades de nuestras Fiestas Navídeñas. Debatído ampliamente el contenido del proyecto
por los Concejales presentes y el Alcalde Municipal, determinaron: sortearse los lugares a los cuales
deben asistir cada uno de los concejales a dirigir el embellecimiento del mismo. Dicha moción fue
sometida a votación, siendo aprobada a unanimidad,

Haciendo uso de la palabra, el honorable Alcalde Municipal se refirió a la creacién de la Dirección
de Gestión de Riesgo y Administración de Emergencia y Desastres del Ayuntamiento de Quisqueya,
la cual debe operar como una dependencia del despacho de la Alcaldía.

Dicha dirección será responsable de dirigir las políticas públicas rnunicipales de gestión de riesgo,
coordinar el desarrollo en materia de prevención, mit¡gac¡ón y repuesta, fortaleciendo las
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Ayuntamiento del Municipio de euisqueya

capacidades de las entidades públicas municípales, privadas, comunitarias y de la sociedad ensentido general del Municipio Quisqueya. En ese mismo orden, soricita la creación del centro deoperaciones de Emergencia Municipal {coEM), como una ínstancia de coordínacióninterinstítucionaf de repuesta en caso de emergencia o desastres que se activara con el fín degarantizar un efíciente funcionamiento de las institucion€s que integran el pMR del MunicipioQuisqueya y que estará coordinado por el director de la dirección de gestión y riesgo yadministración de emergencia y desastres ante cuarquier actívacÍón.

Debatida dicha propuesta por los concejales, la pieza fue sometida a votación, siendo aprobada aunanímidad.

Pasando al siguiente punto, la Lic. Artajelis Lluberes chiringa, propone, que el callejón contiguo a lalglesia catrálica virgen de la caridad del cobre, ,", párirnentado y acondicionado como víapeatonaly que lleve el nombre de: Callejón Doña Getita.

El Honorable Alcalde Munícipal díce estar de acuerpo con esa posición, sin embargo, tendrá que serincluida en el presupuesto 2025, ya que no hay posibiridad en este periodo.

Dicha propuesta no tubo objeción, por lo que fue sometida a votación, siendo aprobada a
unanimidad.

En otro orden, elejecutivo se refiríóa los Boescaos, los cuales para ser incluidos en la participación
del ayuntamiento necesita una Resorución der concejo de Regiiores.

Los concejales Luis Manuel Mota Ferrer y Prof. Yohandry E. Marmolejos Gómez, consideraron que
ese caso debe ser estudiado antes de su aprobacion.

Por otro lado, el Regidor, Prof. Yohandry E. Marmolejos 6ómez, se refírió ef play de Baseball de
Pajarito, el cual lleva el nombre de la Mega Estrella Alfonso soriano, mismo que se encuentra entotal abandonü¿ por ro que, en conversación con er señor Amaury Reyes {Bonny}, sobre elremozamiento de dícho Play, el señor Bonny les adelanto estar en condiciones de aportar el
cincuenta por ciento de los gastos y que otra institución, como el ayuntamiento haga su aporte.

Los demás concejales aportaron su intervención, entendiendo que, es necesario un análisisprofundo ya que esa instalación deportiva, aun estando en condiciones pera realizar los torneos, no
asisten los jugadores, en tal sent¡do hay que indagar los motivos.

En otro orden, La Lic. Tania Y §antos Alemán, se refirió a los Aeróbicos tibres y el Futbot, ya que se
hace necesarío darle forma para iniciar los mismos.
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Ayuntamiento del Municipio de euisqueya

El ejecutivo notifico a los presentet que está a la vuelta de la esquina et funcionamiento de laEstafeta del Banco de Reservas en este Municipio.

El Regidor Nixon Yordan vigo de Luna, se refirió al cierre de las calles que bordean el parquecentral, los domingos y dias feriados de cada mes, en horario de 5:ül pM a l2:üI de la noche,conforme lo define la Resolución emitida por el concejo de Regidores, el día rs de agosto delpre§ente año' En tal sentido, necesítan el apoyo del e¡ecuiivo p.r, qr" se cumpla esa disposición.

En otro orden, el ejecuto solicita al concejo de Regidores, una Resolución para el cobro de multas alos propietaríos de animales, tales como: Reses, caballos y otros, que se encuentran vagando en elcasco urbano y la carretera principal de este municípío, aplicándoles un cobro por cabeza deRDS1,500'00 peso§ en el prirner apresamiento y Rogz,ioo.oó pesos si son apresados por segundaocasión' cabe destacar que, se les aplicaran RD$500.0o puro, ,di.ionales por cabeza, por cada díaque dichos anímales permanezcan en el corral. Los recursos recaudados tienen como finalidad elpago de los serenos que custodiaran los mismos y el pago al personal que se encargara del alimentode estos durante el encierro. Los demás ingresos recaudados serán donados a instituciones sin finesde lucros exístentes en este município.

La Honorable Presidenta hizo mención a la invitación que les fue extendida por ASoDoRE paraparticipar en un congreso en el Hotel Parcelo de Punta cana, extensivo a los demás concejales.

Luego de debatido el tema ampliamente por la falta de recursos para cubrir los gastos del mismo,esta fue aprobada para la asistencia al referido Congreso.

Finalmente, tanto los concejales como el ejecutivo se refirieron a la Funerarla Municipat, sobre losingresos y los gastos que tiene la misma al momento de un velatorio, por lo que será analizada lapolítica de la dicha institución.

Agotada la agenda del día, se dieron por concluidos los trabajos de la sesíón, clausurando la misma
a las 1I:50 AM.

{>t, " r") **-

u..,kqf,rfrdff#',
Presidenta Concejo Municipal

,/ ^{ffi{ñ
Llsnlrmar

Secretari
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Ayuntamiento del Municipio de euisqueya

SESION EXTRAORDT NARTA No.0t2-2024

En la Sala de Sesiones del Palacio Municipal de Quisqueya, provincía San pedro de Macorís,
Republica Dominicana, síendo las 4:20 PM; del día zz de octubre del 2024, se reunieron, prev¡a
convocatoria, los Honorables Regidores, [ic. Tania Ybelice Santos Alemán, presidenta del concejo
Municipal, Lic. Artajelis Lluberes chiringa, vicepresidenta del mismo y Nixon yordan Vigo de Luna,
Vocal, ambos en representación del Partido Revolucionario Moderno (pRM), respectivlmente, así
como los señores Prof. Yohandry Estiward Marmolejos Gómez, por el partido Fuerza del pueblo
(FP) y Luis Manuel Mota Fener, por el Partido de la Liberación Dominicana (ptD). El Honorable
Alcalde Municipal, lng. Carlos Jorge Miguel Tavarez Melo, no asistió a dicha sesión, ya que
compromisos previos a sus funciones no les permítieron acudir a la misma,

lniciada la sesión, el secretario del concejo Municipal, señor Víctor M" Matos, informo al cuerpo de
Regidores que, debido a la urgencia de dicha sesión, fueron convocados vía telefónica t para
conocer un proyecto de agenda, cuyo punto propuesto se detalla a continuación.

l,lNICO: Asuntos relacionados at parque lnfantilJohan Castro.

Comprobado el quorum reglamentario, se sometió la agenda a votación, siendo aprobada a
unanimidad.

Acto seguido, los honorables Regidores, en común acuerdo, determinaron que, la pared que se
levanta alrededor del Parque lnfantil Johan Castro, sea demolida, ya que la misma no cuenta con el
aval del Concejo de Regidores mediante Sesión o Resolución.

En ese mismo orden acordaron, emitir sendas comunicaciones al Honorable ejecutivo municipal,
solicitándole el sumínistro de los documentos que reposen en este cabildo, relacionados al referido
parque, ya que el mísmo debe formar parte delAyuntamiento Municipal como patrimonio de este
y no de personas partículares.

Luego de ser debatidos ampliamente los pormenores de dicha pieza, esta se sometió a votación,
siendo aprobada a unanimidad.

Agotada la agenda del día, se dieron por concluidos los trabajos de la Sesión, clausurando la misma
a las 5:50 PM.

f-r'úrTru,o.fo&,
LIC. TANIA Y. SANTOS"ALEMAN
Presidenta Concejo Municipa I
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Municipio de euisqueya
Ayuntanniento del

SES¡OñI E)CTRAORDINARIA No.0X,SZ024

En la sala de sesiones del Palacio irau11cio,ar. de euisqueya, provincia san pedro de Macorís,Republica Dorninicana' siendo las z:zé pnn; der día z+ a" i['úore der 202d se reunieron, previaconvocatoria' los Honorables Regidor.t u!:- ran¡a viel¡ce ;ni", Aremán, presidena oer concejoMunicipar' Lic' ArraJers ¡.¡ru"r*r"ir,io¡ni"rvicepresiaeni;;;i;ir*" 
v.!!xon yordan vigo de Luna,

vocal' ambos en representación ael paitioo revotucionarro üoi"rno {pRM}, respectivamente, así
como los señores Prof' Yohandw rtt¡*,iro y3*ir-i"r áó*;; por er partido Fuerza der puebro(FF) v Luis Manuel lvlota Fener, ür";i;"ido de d r¡¡"rr.üi Dominícana lprD). Et FronorabteAtcatde Munieipar, r-ngl caFljü;;üret ravaÁ 

";ü;,;; 
asistió a dicha iesión, ya quecompromisos Brevios a sus funcion.i no r*, perrnitíeron acudir a ra misma,

lnicíada ra sesión, er secretario der concejo Municipar, señor vrctor M. Matos, dio re*ura a ra
convocatoria de fecha 24/70/2024, aistr¡¡uiaa ."rr"rr* l" ,"0n" la Ley 176-07 de, oisrr¡to
ffi:';'ff1J,:'offil:Xl,;x;;f.;ü'ir,,n.,,o u, aon¿e1e conocerá un proyecto de agenda,

i,Tfr?3:;i:f;*#f:: rnramtit.lohan ea$ro, parrimonro MuniciBary er área verde que bordea

ff#;::::: 
el quorum reglamentariq se sometió ra asenda a votación, siendo aprobada a

Acto seguido' lcs honorables Regiclo.es, debafieron ampfiamente ro reracionado al parque rnfuntilJohan casrro, por ro que, en común acuerdo ¿etermin;ii;;;;; justo y opo*uno el momento,
ffi[TrffiT,:["Ji'tr"ffi'¡nr'nt¡i]prr*r*o*ro ru¡uruñipar y er área verde que bordea a

il:ff i:JnrT,;,'r1T 
arribados entre conceiares, dícha pieza se sometió a voración, síendo

lir"Ji*J'rffi:nda 
del día' se dieron porconcluidos tos rrabajos de ta sesión, crausurando ra nrísma

j -u 
-,".. 

',,, ,+;,-'

,.. ru*iÉú."m,+* ¡Ír,,mh ',
Presidenta Concejo Municipa I

calle Juan Lama 
'Ia¡rdal 
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.dyuntamiento del Municipio de Quisqueya

SESION ORD|NARIA No.0t¡t-2024

En la Sala de Sesiones del Palacio Municipal de Quisqueya, Provincia San pedro de Macorís,
Republica Dominicana, siendo las 5:4x PM; deldía 13 de noyie¡nbre de|2024, se reunieron, previa
convocator¡a, los Honorables Regidores, Lic. Tania Ybelice §antos Atemán, Presidenta del Concejo
Municipal, Lic. Artajelis Lluberes Chiringa, Vicepresidenta del mismo y Nixon yordan Vigo de [una,
Vocaf, ambos en representación del Partido Revolucíonario Moderno {PRM}, respectivamente, así
como los señores Prof. Yohandry Est¡ward Marmolejos Gómez, por el Partido Fuerza del pueblo
(fP) y Luls Manuel Mota Ferrer, por el Partido de la Liberacíón Dominicana (pLD). El Honorable
Alcalde Municipal, lng. Carlos Jorge Miguel Tavarez Me!o, no asistió a dicha Sesión, ya que
compromisos previos a sus funciones no les perm¡tieron participar en la misma.

lniciada la Sesión, el Secretario del Concejo Municipal, señor Víctor M. Matot dio lectura a la
convocatoria de fecha 12ÍtU2024, distr¡bu¡da conforme lo defíne la ley tl6-Al del D¡strito
Nacional y los Municipios, en su artículo 58, inciso b, donde se conocerá un proyecto de agenda,
cuyos puntos propuestos se detallan a continuación.

1- lnvocación a Dios
2- Aprobacion Agenda del Dla
3' ldentificar los Salones del Ayuntamiento con nombres de personas meritorias de la

comunidad que hayan sido municipalitas. (prop. Lic. Tania Santos).
4- Tratar asuntos ¡obre lmbornales y/o pozos Filtrantes, en los Barrios La Loma, El lnvi, La

Higuercta, villa verde y Los Apargmentos de san carlos (prop. uc, Artajelis).
5' lluminación de los parqueos del Banio San Carlos, así como, lluminar la calte desde ia

Banca hasta la salida de Los Uanos, e lncluir en e! PresuBuesto 20Zl los sectores
vulnerables que ameriten ser acondicionados mediante bacheos (Pro" Prof. yohandry).

6- Turno para Regidores
7- Lectura de correspondencias
8- Clausura

Comprobado el quorurn reglamentario, se sometió la agenda a votación, siendo aprobada a
unanlmidad.

Acto seguido, fue realizada la oración invocando a nuestro creador, luego de lo cual se pasó al
contenido de la Sesión.

La Honorable Presidenta, Lic. Tania Y. Santos Alemán, manifestó en su exponencias, la necesitad de
identifícar los salones del Ayuntamiento, con nombres de personas meritorias que hayan sido
municipalítas, tales como "La Biblioteca, Salón de Actos y Oficina del Concejo de Regidores,,.
Ejemplor Victoria Richardson que fue la segunda Delegada Municipal y la primera mujer en ocupar
esa posición, por citar un caso.

Dicha propuesta fue ampliamente debatida por los ediles, en el entendido de que, amerita
involucrar a la sociedad civil y que se propongan ternas, presentando biografías de las personas
propuestas.

Calle Juan Lama Handal #2. Frente al parqueff[H,#Hl%?Quisqueya San Pedro de Macoris, Rep. Dom.
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Ayuntamiento del Municipio de euisqueya

La referida pieza fue sometida a votación, siendo aprobada a unanimidad.

Luego de lo cual, ta Lic. Artajelis Lluberes Chiringa, hizo hincapié sobre la necesidad de que, en los
Earríos La Loma, El lnvi, La Higuereta, Villa Verde, Los Apartamentos de San Carlos y otros que
ameriten ser incluidos, se consffuyan lmbornales o Pozos Filtrantes, a los fines de evitar las
inundaciones que se producen en dichos sectores en los tiempos de lluvias, afectando las
propíedades de los residentes en esos lugares.

Analizada la referida propuesta y considerando una necesidad urgente de la comunidad, esta fue
sometida a votación, siendo aprobada a unanimidad.

Por otro lado, el Prof. Yohandry t, Marrnolejos Gómez, se refirió a las iluminaciones gue son
necesarias en puntos estratégicos de los siguientes sectores: Los parqueos de los apartamentos de
San carlos, iluminar la calle desde la Banca hasta la salida con destino a Los Llanos, asícomo, incluir
en el Presupuesto 2025 los sectores vulnerables que ameriten ser acondicionados mediante
bacheos.

Ambas propuestas fueron sometidas a votación, considerando que las mismas son justas y
oportunas, por lo que, fueron aprobadas a unanimidad.

El Concejal Nixon Yordan Vigo de Luna. Se refirió a las ayudas solicitadas por personas e
instituciones a los diferentes Regidores, por lo que entiende que deben hacerse estas solicitudes a
Concejo, a los fines de tomar una decisión en conjunto y si amerita un aporte ser aprobado y
sometido al ejecutivo. La Presidenta se solidarízó con lo propuesto del Regidor Nixon.

Sobre lo relacionado al Presupuesta 2025, se refirieron los concejaleg los cuales en común acuerdo
decidieron esperar ia enkega del dícho presupuesto, a los fines de hacer las enmiendas que
entiendan deben ser incluidas en el mismo y luego de una segunda revisión, observando que no
hubo variación en los puntos incluidos, se procederá con la firma para su ejecución.

E[ contenido de estas decisiones se somet¡ó a votación, síendo aprobada a unanimidad.

Continuando con el desarrollo de la Sesión, el Regidor Luis Ml. Mota Ferrer, propuso que: cada
Concejal aporte RD$25,000.00 pesos para los torneos que se inicían en esta temporada y que cada
año ese aporte se realice sin las mayores consecuencias. El Honorable Alcalde Municipal será quien
decide si la aportación que les corresponda la hará de forma personalo institucional.

La propuesta en cuestíón se sometió a votación, siendo aprobada a unanimidad.

Por otro lado, el Regidor, Luis M. Mota Ferrer, sometió a la consideracíón de los concejales, la
propuesta del señor Alberto Aquino, presidente del comité Deporlivo Quisqueya, actuando en
representación de la Líga de Baseball Aquino, conforme a su comunicación de fecha 12|1,UZOZA,
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Ayuntamiento del Municipio de euisqueya
los cuales tienen interés en construir un vasquetto, donde los jóvenes puedan tener un espacio
adecuado para desarrollar las disciplinas deportivas, física, mentat y socialmente. los jóvenes
podrán practicar y aprender importantes lecciones a través de dicha dísciplina. Las construcciones
de estas instalaciones estarán ubicadas detrás del matadero. En tal sentido, se anexa un
presupuesto con las cotizaciones de los materiales a utilizar, por valor de RD$8S,245.15 pesos, cuyo
aporte será de gran ¡mportancía para la referida Liga.

Dicha pieza fue aprobada, dejándola a opcíón del ejecutivo municípal, conforme a sus posibilidades.

Luego de lo cual, fue leída la correspondencia de fecha St/1}l21za, remitida por el ejecutivo
Municipal, en la cual busca la aprobacion del Concejo de Regidores para la modificación al
Presupuesto 2o24, por valor de RD$1,650,000.00 pesos, en el renglón de lnversión y capital,
conforme a las clasificaciones que hace referencia en su comunicación, para cubrir necesídades
urgentes en la adquisición de repuestos, herramlenta§, mantenirniento y reparación de equipos.

Analizada dicha solicitud y debatida ampliamente por el Concejo de Regidores, se procedió a
someterla a votación, siendo aprobada a unanimidad.

Agotada la agenda del día, se dieron por concluidos los trabajos de la sesión, clausurando la mísma
a las 6:21 PM.

ll*' " ^+ 4\¡".*+.,,\ f ,i{"A&*¿¿¿- .l:r$\^-X¿;r
[IC. TANIA Y. SANTOS ALEMAN ' '

PresÍdenta Concejo Municipal

Calle JuanLaua llaúal#z,Frente alparque cenhal, Municipio Quisqueya, Sanp.e,ctro de Macorís, Rep. Dom.
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Ayuntamiento del Municipio de euisqueya

§EStOil ORD|NARIA No,0x,5-2024

En la Sala de Sesiones del palacío Munícipal de euisqueya, provincia San pedro de Macorís,Republica Dominicana, siendo las x,0:15 AM; del día 16 de d¡iiembre def 2024, se reunieron, previa
convocatoria, los Honorables Regidores, Llc Tanla Ybeliee santos Alemán, presidenta del concejoMunicipal, [ic. Artaiel¡§ t luberes chiringa, vicepresidenta del mismo y Nixon yordan vigo de Luna,vocal, ambos en representación del Partido Revolucionario Moderno (pRMl, respectivamente, asícomo los señores Frof. Yohandry Estiward Marmolejos 6ómea por el partido Fuerza del pueblo
(FPl y tuls Manue! Mota Ferrer, por el Partido de la Liberación Dominicana {ptD}. Asistidos por elHonorable Aicarde Municipar, rng. carrosJorge Migue! Tavarer Mero,

lniciada la sesión, el secretario del concejo Municipal, señor vfs,tor M. Matos, dio lectura a laconvocatoria de fecha !.Vtzl7:ahfi, d¡stribuida conforme lo define la Ley da-w det DistritoNacional y los Municipios, en su artículo 58, inciso b, donde se conocerá un proyecto de agenda,cuyos puntos propuestos se detallan a continuación.

1- lr¡vocación a Dios
2- Aprohacion Agenda del üía
3- construcclón Rampas en diferentes lugares para el acceso a personas discapacitada con

condlclones especiales. {Propuesta sonretida por Ia Presiderita L¡c. Tanla y. santo§}.4' Recoclocimienüo a la ioven Modelo: Eliandra Pahola pérer, !a ct¡a! reprasentara a la Rep.
Dom en el eertamen de Belleza lnternacional Planet Uniuerso 20p§. {prop. §ometida por
la Lic" Tania!.

5. Turno para Regidores
6- Lectura de conespondeneias
7- Clausura

Comprobado el quorum reglamentarío, se sometió la agenda a votación, siendo aprobada a
unanimidad.

Acto seguidq fue realizada la oracién invocando a nuestro creador, luego de lo cual se pasó alcontenido de Ia Sesión.

Dando seguinniento al desarrollo de la sesión, la Honorable presidenta, [ic. Tanla y" santos Ahrnán,
manifestó en su exponencia§, la necesidad de construir rampas en los diferentes lugares públicos,
que les permitan a los discapacitados con condiciones especiales, acezar a dichos lugares sín las
mayores dificultades.

Dicha propuesta fue ampliamente debatida por los edíles, considerando la misma como at¡nada por
el bien de las per§ona§ discapacitadas, los cuales son merecedores de las facilidades que sean
necesarías para sus desplazamíentos.

La referida pieza fue sometida a votación, siendo aprobada a unanimidad.

v4
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Ayuntamiento del Municipio de euisqueya

En ese mismo orden, la Honorable Presidenta hizo un amplío análisis sobre el proyecto sometido
por ella, a los fines de que se emita un reconocimiento a la joven Modelo, Etiandra pahola pérea
oriunda de este Municipio Quisqueya, la cual representara al país en el certamen de Belleza
lnternacional Planet Universo 202S.

La referida pieza fue sometida a votación, luego de analizarla entre Concejales con la presencia del
Honorable Alcalde, siendo aprobada a unanimidad.

Pasando al turno de los Regídores, hizo uso de la palabra la concejal, L¡c. Artajelis uuberes
Chlringa, refiriéndose a las iluminaciones Navideñas para los parajes El Uno, Monte largo y
Construcción, la cual fue tomada en consideración por el ejecutívo municipal, a sabiendo. de que
esos lugares carecen de parques de recreación,

En ese mismo orden, la susodicha Regidora, Lic. ArtaJelis lJuberes Chiringa, hízo hincapié en el
porcentaje que les corresponde a la Presidencia yVicepresidencia del Concejo Municipal, conforme
a lo establecido en la ley 176-07 en su artículo 89, párrafo tl, que establece un 25 y un lO por ciento
para ambos, respectivamente.

El Honorable ejecutivo Municipal enti€nde que es una Ley y como tal debe ser aplicada desde el
momento que recibieron el aumento salarial, por lo que será incluido en el presupuesto 2025.

Por otro lado, el Regidor, Prof. Yohandry E. Marmolejos Gémez, sugiere que se debe aprobar un
Mini presupue§to para los Regidores, sobre todo en estos momentos navideños.

El Ejecuto Municipal dice en su intervención, que se hace necesario reducir las ayudas para poder
dar cumplimíentos a otras necesidades de mayor importancía, como lo planteaáo por el regidor,
Prof. Yohandry. En tal sentido, propone una reunión para el próximo miércoles, Ig de los
corrientes, a las 9:ül AM; para tratar este y otros puntos de igual importancia.

El concejal, Lt¡is Ml. Mota Ferrer, hizo en su exponencias, un recordario de lo solicitado en la sesíón
anterior, mismos que fueron aprobados por los ediles. lncluido el Vasquetto propu€sto por el señor
Alberto Aquino, actuando en representación de la Liga de Baseball, conforme a su comunicación
de fecha t2ll!2$24.

El Honorable Alcalde sugíere que, los ínteresados envíen una comunicacíón donde conste gue esos
terrenos fueron cedidos por lo propietarios para dicha construcción deportiva.

En otro orden, el Regidor Mota Ferrer, se refirió a los diferentes reductores de velocídad
solicitados por Juntas de Vecinos, a los fines de disminuir los accidentes causados, sobre todo por
rnotocicletas, misma que fue tomada en consideración por el ejecutivo Municipal.

Calle JrunLama }landal #2, Frente alparque ceritral, Municipio Quisquela, san pedro de Macoris, Rep. Dom.
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Ayuntamiento del Municipio de euisqueya

La Honorable Presidenta notifíco al cuerpo de Regidores, así como al Honorable Alcalde Municipal,que unos ínversionistas tienen interés en reunirse con las autoridades de este ayuntamiento, yaque, desean invertir en una empresa y de ser posible, el lugar gue consideran adecuado es, sobre
todo, en el deposito lfamado Africa que perteneció ar desapirecido rngenio euísqueya.

En ef día de hoy t6hzl2o24, a las 3:00 PM, fue concertada una entrevista con dichos
inversionistas, a los fines de ser escuchados sobre sus propósitos e inversión.

Mientras que, la Regidora, Lic. Artajelis uuberes chiringa, hablo sobre la rotonda del Bario lnvi l,la cual se encuentra en muy malas condiciones, por lo que debe ser intervenida.

El señor Alcalde notifico que oportunamente dicha Rotonda será acondicionada.

En ese mismo orden, el Honorable Alcalde lng. Carlos Jorge Miguet Tavarez Melq notifico alcuerpo de regidores, que la cancha del paraje [a siria tíene un presupuesto de RD§1,376,sg0.00
pe§os, conforme al levantamíento del departamento de medio Ambíente y Recursos Naturales de
esta Ayuntam¡ento, de los cuales se hizo un avence de un Z0% para el inicio de la misma.

contínúo diciendo el Honorable Alcalde: Este año hay que hacer los recortes que sean necesariospara poder cumplir con los compromisos que no hemos satisfecho. Así mismo hizo un amplio
esboce del Presupuesto gue regirá en el año 2025. adelanto gue, el presupuesto para dichoperiodo será de RDS48,40g,4L1.58 Miltones, más un ingreso de RDg5,8a0,000.00 poi.ái."pro A"
arbitrios, los cuales van a la cuenta receptora y luego repartidos como lo define la ley, por lo tanto,dicho presupuesto estará conformado por RD$s4,28g,4r1.sg (cincuenta y cuatro Miflones,
Doscientos ochena y 0cho Milcuatrocientos once pesos con 5g/i00).

En ese mísmo orden notifico que, el dinero que entra por la empresa cemex, va directamente a la
cuenta receptora y se distribuye como es debido.

La Regidora, Lic. Artajelis, sugiere que, el personat pensionado sea sacado de la nómína fíja y
llevado a una de ayudas para evitar el pago de algunos beneficios.

El ejecutivo lo considera prudente. También se refírió a los alquileres de vehículos para llenar el
espacio y cumplir con los compromisos de la comunidad, en los momentos que los nuestros se
encuentran averiados.

Por otro lado, el Regidor, Nlxon Yordan vlgo de Luna, propuso gue se le entregue a cada Regidordel PRM la suma de RD$2s,(ruo.fi) pesos mensuales para cumplir con el cámpromiso de sus
seguidores, lo cual no tubo objeción de parte delejecutivo

continuando con el desarrollo de la sesión, el Honorable Alcalde Notifico a los concejales que, elpresupuesto para la cancha del paraje Los Montones, es de RDSZ,lgg.74B.fl) pesos.
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Ayuntamiento del Municipio de euisqueya

La Regidora uc. Artajelis, hizo hincapié sobre la necesidad de un vehfculo para el cuerpo deRegidores, ya que en sus condicíones de fiscalizadores deben moverse a diferentes lugares.

Tomando la palabra el Regidor Nixon Y. vigo de Lune, se refirió a las canchas, al parque de sancarlos y la entrada al Municipio Quisqueya, respuestas que estuvo a cargo del Honorable Alcalde.

Por su parte, la Honorable Presidente manifestó que se hace necesarío hacer un operativo delimpíeza antes del 24, ya que muchas calles se encuentran llenas de basuras.

El Honorable alcalde también se refirió a las reuniones sostenídas con el Ministro David eollado,
con quien ha consensuado la construcción del Boulevard y el Monumento a euisqueya, entre otras
obras de vital ímportancia.

El Regidor, señor Luis Manuel Mota Ferrer sometió un proyecto, en el cual busca la aprobacíon delos demás ediles, para que el día Dos {2} de diciembre de cada año sea declarado de ,,REGoclJo
MUNlclPAL", en honor a la Mega Estrella del Deporte, Atfonso Gilliard soriano (Kínder), al serexaltado al Salón de la Fama en tan signifÍcativa fecha.

Dicha pieza no tubo objeción, por lo que fue sometida a votación, siendo aprobada a unanimidad.

Agotada la agenda del día, se dieron por concluidos los trabajos de la sesión, clausurando la misma
a las 12:1.0 PM.

Presidenta Concejo Municípa I

Calle Jua¡r Lama Handal #2' Frente al parque central, Mumcipio Quisqueya, San pedro de Macoris, Rep. Dorn.
Contacto 809 523 0i72

RNC 411013764

414



Ayuntamiento del }/lunicipio de euisqusya

§ES¡ON EKTRACIRDíNARIA No.Ot 6_Z0Zd

En la Sala de Sesiones del palacio Municipal de euisgueya, provincia san pedro de Macorís,Repubrica Dominicana, siendo ras r.0:10 AM; der uá'go de dic0embre der ?024, sereunieron, previa convocatoría, los Honorables Regidores, !-ic. Tanla ybelice santosAlemárn' Presidenta del c'oncejo Munícipal, Lic. Artajeii, rluu*r*u ch8rlmga, vicepresidentadel mismo y ñlixon. Yorda¡l v¡go ue t¡rna, vo.al, arnbos en representación der partidoRevolucionario Moderno lPRMi, respect¡vamente, así como los señores rrof. io*andryEstlward Maffnolejos Gómez, por el'Partido Fuer¿a ¿el pueblo (Fp] y luis Mamuel &lotaFenrer' por el Partido de la Liberación Dominicana {p[§]. El-Honorable Alcalde Municipal,lng' carlos Jorge Mlguel Tavarez Melo, no asistié a dicha sesión, ya gue compromísosprevios impidieron su participación.

lniciada la sesión, el secretario del concejo Municipal, señor vlctor lM. Matoq dio lectura ala convocatoria de feeha 27/L212024t, á¡strbuioa ránrorÁu to define la Ley Lr6.0r delDistr¡to Nacional y los Municipíos, en su artículo Sg, inciso b, donde se conocerá unproyecto de egenda, cuyo punto propuesto se detalla a cont¡nuac¡ón.

LlNlco: conocinniento y aprobacíon Proyecto de Fresup{resto de rmgresos y Egresos de!Ayuntarniento Munlc¡p€l de Quisqueya, para el periodo cornprendldo del f,ro de enero el3X. de diciembre de! 2025.

li:ffHff;lu,|ffira ra oración invocando a nuestro creador, rueso de ro cuarse pasó

continuando con el desarrollo de la misma, la Honorable presidenta, Lie. Tanfa y. §antosAlemán, cedló el turno al Lic. ped¡o Santana Adame, Contralor Municipal, quien, enrepresentacii¡n del Honorable Alcalde Municipal, notifico al cuerpo de Regidores presentes,que el monto total del presupuesto para el periodo .o*pÁdidu *n*nJ-d¡.lernhre 202s,asciende a un total de RDg54,2s&ari.sa {crrucriEhrrA v duÁrno Mm.toNEs Dosc¡ÉNTosOC}iENT'A Y QCFIO fu¡'L CUATROflERruT'O§ ONCg PESO§ ON 58/1OO}"

Las explicaciones en torno a los principales aspectos relacionadas a dicho presupuesto,fueron ofrecidas por el contraloi Municipal, tr sc. Fedro santana Adarne, datos que sepresentaron para obtener la aprobacion que permita alejeeutivo, !ng. earlos Jorge ññtgue!Tavaree Me§o, rearizar ros trámites de rugar, ante ros organismos correspondientes.
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A¡,untamiento del Municipio de euisqueya

Luego de las verificaciones pert¡nentes de par.te de los ediles, dicho presupuesto fuesometido a votación, siendo aprobado a unanimídad.

Agotada la agenda del día, se dieron por concluidos los trabajos de la sesión, clausurandola misma a las 12:15 FM.

Municipal
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UC. TANIA Y. SANTOS AI.EMÁIV
Fresidenta Concejo Mu nicipal
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SR. NIXON YORDAN VIGO DE LUNA
Vocaly Regidor
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SR. LUIS MANUET MOTA FERRER

Regidor
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